



Une série de questions-réponses sur la Foi Catholique.
Toutes ces réponses ont été vérifiées et approuvées par l'abbé J.-Réal Bleau,
prêtre catholique et docteur en théologie.

Paroles essentielles pour une Consécration valide à la Messe

QUESTION: Quelles sont les paroles essentielles pour que la Consécration à la Messe soit valide ? Parfois je vois des prêtres qui changent les paroles, et je ne sais jamais si j'ai finalement assisté à une vraie Messe !

RÉPONSE : C'est un devoir très grave, pour tout prêtre, de ne rien changer aux paroles de la Consécration. Ce sont les paroles mêmes de Jésus et, au moment où le prêtre les prononce, c'est Jésus Lui-même qui les dit par sa bouche.

Les paroles essentielles, pour le changement substantiel (transformation) du pain en le Corps du Christ, sont : "***Ceci est mon Corps***".

Les mots essentiels pour le changement substantiel (transformation) du vin en le Sang du Christ, sont : "***Ceci est mon Sang***" ou encore "***Ceci est la coupe de mon Sang***".

Si ces mots sont changés ou omis, il n'y a pas de Consécration : le pain et le vin ne devien-

nent pas le Corps et le Sang du Christ et, par conséquent, il n'y a pas de Messe ni de communion eucharistique.

Par exemple, un prêtre qui dirait "***Ceci est la coupe de ma vie***" ou "***Voilà ma présence corporelle***" ne consacrerait pas valablement.

Par contre, le prêtre qui change d'autres passages de la Consécration commet un péché, mais ne rend pas, de ce fait, la Consécration invalide. ■

